

Lágrimas, emoción y aplausos en la Procesión de Jesús de Medinaceli

12/04/2022



Nuestro Padre Jesús de Medinaceli volvió a procesionar un Lunes Santo después de dos años | J.C.

La procesión de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli encogió el corazón de centenares de eldenses que lo esperaron a las puertas de la iglesia de la Inmaculada. **A su salida centenares de eldenses no pudieron aguantar las lágrimas ni la emoción tras dos años sin que la imagen recorriese las calles de Elda un Lunes Santo.** Por primera vez, de forma oficial, no se realizó la tradicional procesión-traslado hasta iglesia de Santa Ana sino que se volvió al punto de partida, la parroquia de la Inmaculada.

Alrededor de las 20:30 horas se hizo *La Llamada* con la que la banda de Medinaceli, vestidos de Centuria Romana, llegan a las puertas de la iglesia representando el apresamiento de Jesús. Primero dentro del templo uno

de los costaleros, Juan de Dios Orellana, leyó un texto narrando lo que sucedió la noche en que El Nazareno fue apresado. **Acto seguido la Centuria tocó tres veces a la puerta diciendo que buscaban a Jesús, a lo que las puertas se abrieron dejando pasar a la banda.**



Las manolas salieron de la iglesia acompañadas de los nazarenos, dando paso así a la Imagen | J.C.

Una vez todos estuvieron dentro de el templo, el párroco **Francisco Berná**, la presidenta de la cofradía, **María Botella**, y otros miembros de la directiva, realizaron la oración. Terminada, los portones se abrieron para que los fieles que se habían acercado a ver la procesión pudieran observar qué sucedía en el interior del templo. **Los nazarenos seguidos de las manolas abandonaron el templo en un silencio sepulcral.** Solo se escuchaba al capataz, **Juan Manuel Pérez**, hablar a los costaleros hasta que, una vez la imagen salió los aplausos retumbaron a las puertas de la iglesia.

Las cornetas y tambores comenzaron su solemne interpretación acompañando a Nuestro Padre Jesús de Medinaceli, seguido de cientos de feligreses, algunos descalzos para cumplir sus promesas, que quisieron acompañar a la imagen durante toda la procesión. El

recorrido de este año fue por las calles Quijote, Hilarión Eslava, Dahellos, Virgen del Pilar, Poeta Zorrilla, Juan Carlos I, Plaza Castelar, Pi y Margall, Pablo Picasso, Quijote y regreso a la parroquia de la Inmaculada.



El Nazareno encogió el corazón de centenares de fieles a su salida | J.C.

Martes Santo

Hoy a las 20:30 horas desde la parroquia de San José Obrero saldrá la **procesión-traslado de la Santa Mujer Verónica** que recorrerá la Avenida Sax, Avenida Novo Hamburgo, Luis Buñuel, Ortega y Gasset, Jardines, Juan Carlos I hasta llegar a la Plaza Castelar. A las 22 horas desde la Parroquia de la Inmaculada saldrá **Nuestro Padre Jesús Nazareno** que realizará su itinerario por las, calles Quijote, Antonino Vera, Juan Carlos I hasta Plaza Castelar. **A las 23 horas está previsto que se realice el Encuentro.**